



**AfricaRice**  
Rice science at the service of Africa  
La science rizicole au service de l'Afrique

**APPEL D'OFFRES : FSRP/AFRICARICE/MAD/PSU/DFCS/001/2025**

**12 Février 2025**

**APPEL D'OFFRES**

**Objet** : APPEL D'OFFRES POUR L'ACQUISITION DE

Lot 01 : NEUF (9) VEHICULES TOUT TERRAIN

Lot 02 : NEUF (9) MOTOS

AfricaRice invite toutes les entreprises concessionnaires automobiles à soumettre leurs offres financières et techniques

Les offres doivent être soumises par voie physique à l'adresse suivante :

AfricaRice : Lot II F 80 U Ter D Andraisoro – Madagascar 101

**La date limite de soumission des offres est le Mardi 14 Mars 2025 à 9 heures 30 minutes (heure locale de Madagascar)**

L'objet du courrier doit être clairement indiqué comme suit :

**RFQ : FSRP/AFRICARICE/MAD/PSU/DFCS/001/2025**

AfricaRice rejettera les propositions tardives. Les soumissionnaires seront invités à assister à l'ouverture des plis des offres qui se fera à la date limite et l'heure limite de dépôt des offres.

Dans le cas où un fournisseur souhaite faire appel des résultats de l'appel d'offres, une lettre officielle peut être envoyée au directeur des finances et des services corporatifs à [africarice@cgiar.org](mailto:africarice@cgiar.org).



**AfricaRice**  
Rice science at the service of Africa  
La science rizicole au service de l'Afrique

**RFB: FSRP/AFRICARICE/MAD/PSU/DFCS/001/2025**

**12<sup>th</sup> February, 2025.**

**INVITATION TO BID**

**Subject:** CALL FOR TENDERS FOR THE ACQUISITION OF

LOT 01: NEW (09) ALL TERRAIN VEHICLES

LOT 02: NEW (09) MOTORCYCLES

AfricaRice invites all car dealership companies to submit their financial and technical offers must be submitted physically to the following address:

AfricaRice : Lot II F 80 U Ter D Andraisoro – Madagascar 101

The deadline for submitting tenders is Tuesday March 14, 2025 at 9:30 a.m (Madagascar local time)

The subject of the letter must be clearly indicated as follows:

**RFB: FSRP/AFRICARICE/MAD/PSU/DFCS/001/2025**

AfricaRice will reject late proposals. Bidders will be invited to attend the opening of tenders which will take place on the deadline and the deadline for submission of tenders.

In the event that a supplier wishes to appeal the results of the tender, a formal letter can be sent to the Director of Finance and Corporate Services at [africarice@cgiar.org](mailto:africarice@cgiar.org)



**Kolade OLATIFEKE**

Director of Finance and Corporate Services